

La [DIRECTION REGIONALE ALIMENTATION AGRICULTURE FORET HAUTS-DE-FRANCE](#) / T : 03.22.33.55.55 a publié un bilan de la campagne agricole 2023 dans la région. Elle pointe notamment que les marchés des grains reste suspendu aux effets liés de près ou de loin à la guerre en Ukraine, la compétitivité des céréales d'origines russes pesant fortement sur le dynamisme des filières européennes et française. Elle note également que conditions météorologiques défavorables ont pesés sur la récolte d'oléagineux et des céréales, pénalisantes également pour les productions légumières et la pomme de terre. Ces conditions se sont cependant montrées plus favorables pour la production d'herbe et de cultures fourragères en région. La DRAAF note que la betterave industrielle bénéficie de rendements corrects. [draaf.hauts-de-france.agriculture.gouv.fr](https://draaf.hauts-de-france.agriculture.gouv.fr)